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TEM PRAZO 

DUDU COMENTA DECISÃO DO TCE: “EU DIZIA 

QUE A SAÚDE FINANCEIRA DA PREFEITURA 

DAVA PRA CHAMAR APROVADOS” 
O TRIBUNAL PREVÊ QUE A PREFEITURA FAÇA A CONVOCAÇÃO DE TODOS OS 

APROVADOS EM ATÉ SEIS MESES, SENDO QUE O PRAZO ANTERIOR ERA DE APENAS 

TRÊS MESES 
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Dudu defende também um plano 

de segurança integrada entre Estado e município (Foto: Jailson 

Soares/PoliticaDinamica.com) 

Por Ananda Oliveira e Marcos Melo 

O vereador Dudu (PT) comentou a decisão do Tribunal de Contas do Estado de deliberar um 

prazo para que a Prefeitura Municipal de Teresina convoque novos guardas municipais, que 

foram aprovados e aguardam a nomeação. “Os conselheiros daquela Corte foram mais uma 

vez contundentes em dizer que não se pode contratar vigilância privada, existe uma lei que 

obriga o município a chamar a Guarda Municipal”, disse. 

Ele voltou a defender que a PMT tem plenas condições para realizar a convocação. “A gente 

dizia aqui e cobrava que o prefeito Firmino Filho chamasse os outros que tinham feito o curso 

[de formação] e dizia que a saúde financeira da Prefeitura dava para ele chamar. Agora o TCE 

mais uma vez agendou um calendário para que ela chame os últimos guardas que fizeram o 

curso” 

Dudu defende ainda que todos os classificados sejam chamados pelo prefeito Firmino Filho 

(PSDB). 

“Mas nós não queremos parar nos 207 que o TCE fez o acordo com a Prefeitura. Nós 

queremos que a Prefeitura possa fazer um cronograma dos 1.500 que estão classificados. 

Nada de concurso novo, porque não tem necessidade. Existem 1.500 concursados aptos a 
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fazerem o curso para que possam ingressar na Guarda Municipal e nós termos a segurança 

que Teresina merece” 

Ele falou também em parceria entre a Guarda Municipal e a Polícia Militar. “Conversei com o 

comandante Carlos Augusto e com o capitão Fábio Abreu. Os dois homens da Segurança do 

Estado se colocam à disposição para, o mais rápido possível, formar esse outros guardas 

municipais, discutir uma estratégia onde se possa utilizar o braço do Estado para que a gente 

possa, aí sim, ter uma segurança integrada”, assinalou. 
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IMPASSE 

FIRMINO PEDE AGILIDADE AO TCE NO 

JULGAMENTO SOBRE O FUNDEF 
OS RECURSOS DO FUNDEF ESTÃO BLOQUEADOS POR DECISÃO DO TRIBUNAL E A 

PREFEITURA AGUARDA JULGAMENTO DO MÉRITO 
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Firmino está confiante na 

mudança da decisão (Foto: Jailson Soares/PoliticaDinamica.com) 

Em entrevista à imprensa local, o prefeito Firmino Filho (PSDB) pediu agilidade no julgamento 

do bloqueio das contas do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento do Ensino 

Fundamental e Valorização do Magistério (Fundef). O tucano afirma que a demora pode 

prejudicar a prestação de serviços na rede pública municipal de educação. 

Ele voltou a defender a legalidade dos atos praticados pela Prefeitura e a correta condução 

de todo o processo da operação de crédito do Fundef. A denúncia de irregularidades foi 

levada pelo Sindicato dos Servidores Públicos Municipais de Teresina (Sindserm) ao Tribunal 

de Contas do Estado. 

"É importante respeitar a decisão do Tribunal de Contas do Estado que através de liminar 

congela e suspende os gastos na área da educação. Agora, no mérito, nós queremos 

basicamente mostrar aquilo que nós realizamos ao longo do tempo e mostrar não apenas a 

legitimidade dos nossos atos, mas também a legalidade", declarou. 
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DENÚNCIA 

MINISTÉRIO PÚBLICO MOVE AÇÃO 

CONTRA A PREFEITURA DE TERESINA 

O ÓRGÃO DENUNCIA FALTA DE TRANSPORTE ESCOLAR E PEDE REGULARIZAÇÃO DO 

SERVIÇO; A PENA É MULTA DIÁRIA NO VALOR DE R$ 10 MIL 
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Prefeito e Semec devem adequar 

serviço (Foto: Jailson Soares/PoliticaDinamica.com) 

O Ministério Público do Piauí, por meio da 38ª Promotoria de Justiça de Teresina, ajuizou 

ação civil pública contra a Prefeitura Municipal de Teresina, onde pede a regularização da 

prestação do serviço de transporte escolar aos alunos de quatro escolas localizadas na região 

sul de Teresina. 

O órgão entrou com a ação após receber denúncias de moradores do residencial Cidade Sul 

e do bairro Parque Sul, a Promotora de Justiça Maria Ester Ferraz de Carvalho questionou a 

Secretaria Municipal de Educação. 

A Coordenadoria de Perícias e Pareceres Técnicos do Ministério Público realizou um estudo 

e constatou que alguns estudantes devem percorrer distância considerável para chegar as 

escolas: em todos os casos, o trajeto supera 1.420 metros. 

Além da grande distância, as crianças e adolescentes ainda precisam enfrentar graves 

condições adversas, como o clima severo, a situação precária das vias, a falta de iluminação 

pública e a existência de vegetação fechada. Declaração prestada por morador da região 

indica que vários alunos estão deixando de comparecer às aulas e que outros tiveram que 

mudar de escola. Ainda de acordo com representantes da comunidade, o trajeto é muito 

perigoso, sendo comum a prática de delitos. 

O Ministério Público requereu determinação judicial para o que Município de Teresina 

providencie a prestação imediata de transporte escolar eficiente e seguro, de forma que 
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todos os alunos das escolas municipais citadas sejam transportados em quantidade 

condizente com o número de assentos de cada veículo, e em ônibus com condições 

adequadas de tráfego, independentemente da distância entre a escola e a residência do 

aluno, sob pena de pagamento de multa diária no valor de R$ 10 mil. 

OUTRO LADO 

Em resposta, a Secretaria Municipal de Educação apenas indicou a existência de uma portaria 

que estabelece limites mínimos de distância entre a residência do estudante e a escola para 

que seja fornecido o transporte escolar gratuito: 1,5 km para a educação infantil e 2,5 km 

para o ensino fundamental. A promotoria afirma que esse é um critério frágil e que não tem 

amparo na lei. 

Com informações da ASCOM/MP-PI. 
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Médicos suspendem atendimento 
ao IPMT e PLANTE 

O Simepi alega que vem tentando dialogar desde 
janeiro de 2017 sem sucesso. 

Por Editor 

Partilhar 

O sindicato dos Médicos do Piauí decidiu suspender até o dia 31 deste mês, as consultas e 

procedimentos dos planos de saúde IPMT e PLANTE, que atende os servidores do 

município de Teresina. 

O sindicato alega que “os valores do IPMT / PLANTE estão muito defasados e, após várias 

tentativas de negociação, não se chegou ao êxito. Além de que o plano vem piorando a 

situação, querendo repassar para os médicos um software de informatização por meio de 

sistema biométrico, com ônus total para o profissional. Sendo que esta responsabilidade é 

total do plano e não dos médicos”, diz o sindicato. 

O Simepi alega que vem tentando dialogar desde janeiro de 2017 sem sucesso. 

Em resposta a nota veiculada pelo Sindicado dos Médicos do Estado do Piauí (SIMEPI), o 

Instituto de Previdência do Município (IPMT) afirma que, em março, foi concedido um 

aumento no valor 7,69% a ser aplicado nas consultas eletivas, com pagamento retroativo a 

janeiro. 

O IPMT informa também que, no dia 04 de julho, estava agendada uma audiência com o 

Presidente do instituto e membros do Sindicato, mas ninguém compareceu e nem houve um 

comunicado do Sindicato no sentido de reagendar uma nova audiência. 

A Diretoria executiva do IPMT esclarece ainda que, em relação às ações administrativas, 

cabe ao instituto deliberar para o bom gerenciamento das ações, sendo a biometria uma 

prerrogativa de controle do plano de saúde funcionando desde 2014. 

Em caso de paralisação, o IPMT deve ser avisado com 30 dias de antecedência por parte 

dos credenciados, caso contrario, estarão descumprindo cláusula contratual e sujeito as 

sanções cabíveis. 
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FMS garante tratamento de câncer pelo 
SUS: 'até quando não sei', diz Sílvio 

 

Após ser alvo de impasse, os atendimentos a pacientes com câncer através do Sistema 
Único de Saúde (SUS) no Hospital São Marcos estão garantidos. Porém, de acordo com o 
presidente da Fundação Municipal de Saúde, Sílvio Mendes, o problema sobre os repasses 
do Ministério da Saúde continua. Silvio Mendes afirma que a problemática ainda não tem 
uma solução definitiva. 

Para Silvio, a questão está apenas “remediada” no momento. “Os hospitais continuam 
recebendo os pacientes. Até agora está remediado. Até quando eu não sei”, admitiu o 
presidente. 

Ele afirmou, com dureza nas palavras, que deixar de atender esses pacientes pelo SUS é 
uma violência. “Violência não é só atirar nos outros, não. Deixar de atender os direitos é 
violência também. [...] O hospital continua atendendo. Segunda-feira agora a gente está 
recebendo um técnico do Ministério da Saúde para pode encontrar uma solução. Vai ter que 
encontrar uma solução”, afirmou o presidente.   

Segundo Sílvio Mendes, o hospital alega, com razão, que o Hospital não recebe pagamentos 
correspondentes a seus custos por muitos procedimentos e atendimentos que são feitos. 
“Como é que você pode pedir para um prestador de serviço trabalhar recebendo um preço 
menor do que ele gasta. Ou ele vai roubar, ou não vai fazer direito. Tem que ter uma 
remuneração correspondente que garanta esse atendimento”, questiona o presidente.  

Sílvio Mendes entende que essa remuneração, que não está sendo feita a contento, é uma 
atribuição que cabe somente ao Ministério da Saúde. “Partiria do ministério da Saúde, que 
tem a responsabilidade de fazer uma tabela de remuneração dos procedimentos. Só ele 

http://cidadeverde.com/noticias/252534/fms-garante-tratamento-de-cancer-pelo-sus-ate-quando-nao-sei-diz-silvio
http://cidadeverde.com/noticias/252534/fms-garante-tratamento-de-cancer-pelo-sus-ate-quando-nao-sei-diz-silvio
http://cidadeverde.com/noticias/252534/fms-garante-tratamento-de-cancer-pelo-sus-ate-quando-nao-sei-diz-silvio
http://cidadeverde.com/noticias/252534/fms-garante-tratamento-de-cancer-pelo-sus-ate-quando-nao-sei-diz-silvio


pode”. Essa é uma questão nacional, não é só Teresina, porque tem menos dinheiro do que 
é necessário. A causa está nisso. 

Entenda o caso  

No final do mês passado, o Hospital São Marcos suspendeu os atendimentos de pacientes 
com câncer, nos casos de intercorrências de baixa e média complexidade. Após 
negociações com a FMS, os atendimentos foram retomados, mas o imbróglio continua.  

O HSM alegou que está hoje oferecendo 90% desses atendimentos para pacientes com 
câncer pelo Sus, sendo que o obrigatório por lei – já que ele é um hospital filantrópico – é 
de disponibilizar até 60%. O São Marcos afirma que não pode manter esse patamar, pois 
vem acumulando prejuízos que ameaçam a sua sobrevivência. 

Com a decisão, a rede hospitalar da capital teria que assumir este tipo de atendimento, para 
não deixar a população sem assistência, mas a Prefeitura alega que também não tem 
recursos. Motivo pelo qual o técnico do Ministério da Saúde está vindo a Teresina, para 
conhecer a realidade e vislumbrar uma solução, que pode ser o aumento no repasse de 
recursos via governo federal. 

Flash de Gracyane Sousa  
Lyza Freitas (Da Redação) 
lyzafreitas@cidadeverde.com 

  

 


